
COMITE DEPARTEMENTAL de L.&Ch. de VOLLEY BALL 
 

* * * * * * * * * * * * * * * * 
 

COMPTE RENDU  REUNION du 24 JUIN 2006 

==================================== 

 
 

Présents :  

- Sylvianne GIBAUD et Benoît ROUSSEAU (MONT ) - Nadine DELORME,  

Michel TARENNE et Ludovic MARTINEAU (U.S.V.) - .)  Jean Marc BRESSY (ROMO) 

 Ewans BESSON (A.A.J.B.) 

 

Excusé :  Jean Claude FEJOZ (P.V.B.) 

Absents :   Olivier COLIN (A.A.J.B.)  

 

 La réunion est tenue par Michel TARENNE, Président, 

 

 

Championnats : 
 

 Les filles ont joué avec l’I. & L. et les Garçons avec l’E. & L. 

 

 Les Filles du 37 ne veulent pas jouer le Dimanche et, de plus, ne veulent pas se 

déplacer. Le 41 a donc fait tous les déplacements, en semaine, ce qui pose un problème pour 

les trajets et les horaires.  

 

 Aucun résultat n’a été donné – dans la 2
ème

 partie, il fallait envoyer le papier et prendre 

sur informatique. 

 

 L’an prochain, il faudrait que quelqu’un du Comité 41 s’occupe de coordonner les 

résultats     

 

 Il serait peut être bien  que le Président du Comité intervienne et  signe une convention 

pour mettre tout cela au point. avec le 37. 

 

 Quant aux Masculins, le championnat s’est bien passé ; sauf pour les phases finales où 

il y a eu un petit problème ; autrement techniquement et moralement sympa ! 

 

 

Interdépartementaux : 
 

 L’Equipe constituée après le stage de Novembre à VENDOME de 4 filles de MONT 

et 1 de VENDOME s’est déplacée à OLIVET en Décembre et à DREUX en mars ;– ce fut 

intéressant et profitable 

 

 

 

Finances : 
 

 Après le virement de 2.500 € sur le livret et la  réception de la ristourne 2006 de la 

Ligue le compte courant présente un solde créditeur de 1.495,32 €  - La Trésorière remet à 

chaque Club un relevé détaillé.  

  



 

Divers : 
 

 Proposition de Benoît ROUSSEAU d’encadrer des Stages de Jeunes, mais il demande 

des Adjoints. 

 

 Pour ce faire, il aurait besoin de 15 Ballons Molten – 10 ballons Mokassa jeunes – des 

plots – 10 rouleaux de bandes de marquage,  soit un coût d’environ 700 € -  

 

 Le Président demande que les Clubs fassent le recensement des effectifs Jeunes 

susceptibles de participer à ces stages – une décision sera prise à la rentrée 

 

 

Coupe du Loir et Cher : 

 

 Le Président indique qu’il faut changer la formule ; il propose qu’elle se joue en 

matchs A/R, après tirage au sort intégral, impartial et définitif ; avec handicap pour les 

Régionaux ; élimination directe… A revoir … 

 

 Nadine suggère que les finales  soient jouées au cours (ou en ouverture) d’un tournoi 

amical de façon à faire venir du monde. 

 

 

Saison prochaine : 

 

 Le Département va encore s’appauvrir ; ROMO n’aura plus d’équipe puisqu’il a été 

obligé d’inscrire l’équipe filles en régional  

 

 Il ne resterait que : 

- Filles : 1 équipe MONT – 2 équipes USV 

- Garçons : 1 équipe AAJB – 1 équipe USV 

- P.V.B. ??? 

À revoir en Septembre. 

 

Région : 

 

 Puis le Président fait une compte rendu de l’A.G. de la Ligue et indique ce que seront 

les championnats régionaux – ils commenceront le 30 SEPTEMBRE – la 1
ère

 phase  se 

terminera le 17/2/2007 et le final à mi-MAI 

 

 Le prix de la licence a été fixé à 63 € pour les Seniors – légère augmentation sur toutes 

les autres licences. 

 

 Il rappelle que selon la convention 2007 est la dernière année où l’on peut prendre des 

licences Loisirs.   

 

 

  Plus rien n’étant à l’ordre du jour, le Président lève la séance.  


